

!!Vamos a por los Psicosociales!!

¿Sabes por qué debes participar en los cuestionarios de psicosociales?

Porque tu opinión es importante, sí, la más importante

Como resultado del trabajo realizado por las delegadas de PRL de las Secciones Sindicales de CCOO y la empresa en materia preventiva, hemos acordado la realización de una **nueva evaluación de los Factores de Riesgo Psicosociales** en todas las campañas de la Empresa, tanto internas como externas.

Al igual que en años anteriores, está dirigido a **todos los trabajadores y trabajadoras** de la empresa: operadores, informáticos, personal de administración, servicios, etc.



Los Factores de Riesgo Psicosociales miden **el estrés laboral presente en el trabajo** causado por muchos factores tales como la carga mental, exceso de trabajo y organización de este, problemas laborales y personales de los trabajadores, relaciones interprofesionales, acoso, etc...

En una evaluación de los riesgos no se evalúa o diagnostica la situación de las personas, sino que se evalúa o **diagnostican las condiciones de trabajo** y la posible relación de éstas sobre las situaciones detectadas y, frente las personas.

Es totalmente **anónimo**. Es **confidencial**. Es **voluntario**. Se realiza **dentro del horario de trabajo**. Se ha desarrollado una aplicación específica y **accesible** para este año, ya no se realiza en papel.

Las delegadas de Prevención de Riesgos Laborales y la Empresa **os animamos a una alta participación**, para conseguir unos resultados más amplios y detallados, necesitamos conocer **tu opinión**, para detectar de forma fiable dónde están los problemas y tener un punto de arranque para poder darles las soluciones que merecen.

Las delegadas de PRL de CCOO, estaremos presentes durante el proceso de evaluación de factores psicosociales **para garantizar la completa confidencialidad**.



NO TE DEJES LA SALUD EN EL TRABAJO